

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 7. Fenruar 1846



Raths-Protocoll

in Politicis zur Sitzung am 7. Februar 1846.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Auskultant Gärber

Referat des Herrn Mag. Rathes Bleyer.

740. Taxator Neumayr bittet um Verwendung wegen baldiger Erledigung des rücksichtlich der Abnahme der Veränderungsgebühren gestellten Antrages.

Dem H. Exhibenten rath. zu bedeuten, daß, nachdem zur Ausführung des gestellten Antrages die a. h. Bewilligung nothwendig ist, eine derley Vorstellung, wie sie gebethen wird, weder an der Zeit, noch ziemlicher schein, daher derselbe die Endentscheidung in Geduld abzuwarten u. bis dahin zur Abheischung der Gefälle a 1 % im Sinne der k.k. prov. Staatsbuchhaltung angewiesen wird.

1092. Johann Petz um probeweise Zulassung einer unentgeltlichen Kanzleypraxis.

Die probeweise Zulassung zur unentgeltlichen Kanzleypraxis wird bewilligt u. hat sich Exhibent wegen Ablegung des Verschwiegenheitsgelübdes bey dem Präsidio dieser Stelle zu melden, dessen er rath. u. der H. Expeditoer wegen Einweisung in die Geschäfte durch Vorhalt erinnert wird.

Haydinger

Gärber Auskultant